

# *Le vice-premier ministre cubain Ricardo Cabrisas arrive au Venezuela*

---

*Image not found or type unknown*





**Photo: Prensa Latina**

La Havane, 29 janvier (RHC) Le vice-premier ministre cubain, Ricardo Cabrisas, est arrivé ce jeudi au Venezuela.

A Caracas, Ricardo Cabrisas va élaborer un programme de travail avec les autorités vénézuéliennes, a-t-on appris de source diplomatique.

À l'aéroport international Simon Bolivar de Maiquetia, le vice-ministre des Affaires étrangères pour l'Amérique latine, Rander Peña, a reçu le coprésident de la commission intergouvernementale de l'accord global de coopération Cuba-Venezuela.

La délégation cubaine comprend également le ministre du Commerce extérieur et des Investissements, Rodrigo Malmierca, le ministre des Mines et de l'Énergie, Nicolás Liván Arronte, et la ministre-présidente de la Banque centrale de Cuba, Martha Wilson.

Vingt ans après la signature de l'accord global de coopération, le Venezuela et Cuba renforcent leur alliance stratégique au plus haut niveau, avec la mise en place de programmes et de projets de coopération bilatérale dans différents domaines d'intérêt et de bénéfice pour les deux peuples.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/246074-le-vice-premier-ministre-cubain-ricardo-cabrisas-arrive-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**